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Urlaub ist die wichtigste Zeit im Jahr!
Unternehmungen mit der Familie und dem 
Partner, Erlebnisse, an die man sich gerne 
erinnert, Momente die einen begeistern.

Um so manches Highlight nicht zu 
verpassen, haben wir speziell für Sie 
diesen Folder erstellt, um Ihre Ferien noch 
schöner zu machen.

Wir wünschen Ihnen einen erlebnisreichen 
Urlaub und stehen Ihnen für weitere 
Empfehlungen gerne zur Verfügung.

Ihre Familie Schneeberger
& das Tuxerhof-Verwöhnteam 

Liebe
Gäste



Ein unvergessliches Erlebnis 
Der Hintertuxer Gletscher ist Österreichs einziges Ganzjahresskigebiet und bietet 
an 365 Tagen perfekt präparierte, schneesichere Abfahrten, tolle Gastronomie 
und ein faszinierendes Naturerlebnis auf bis zu 3.250 m mit 86 Pistenkilometern. 
Wanderer finden ein großes Angebot an Touren. Familien und Naturliebhaber 
erreichen die faszinierende Bergwelt mit den Seilbahnen auf bis zu 3.250 Metern.

Hintertux Glacier – the eternal ice
Hintertux Glacier is Austria's only year-round ski resort, offering perfectly groomed pistes 
with guaranteed snow, a great selection of food and drink and an outstanding natural 
setting at an altitude of up to 3,250m and with 86 kilometres of pistes. 

Anfahrt: Hintertux – Talstation – Fahrtzeit 20 min How to get there: Hintertux – valley station – journey time 20 mins

Hintertuxer

Gletscher
– das ewige Eis
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Natur Eis Palast 
im Hintertuxer Gletscher

Einblicke ins Ewige Eis 
Der Natur Eis Palast am Hintertuxer Gletscher ist ein weltweit einzigartiges 
Naturjuwel und ein ideales ganzjahres Ausflugsziel für die ganze Familie. Der  
Eingang zur Eishöhle liegt nur 3 bis 4 Gehminuten von der Bergstation des 
Gletscherbuses 3 entfernt. Bei geführten Touren heißt es „Bitte eintreten!“ in 
die wunderbare Welt tief unter der Skipiste. Sie erkunden dabei eine begehbare 
Gletscherspalte mit magischen Eisstalaktiten, riesigen, funkelnden Eiskristallen, 
gefrorenen Wasserfällen und sogar einem Gletschersee.

The Nature Ice Palace at the Hintertux Glacier
The Nature Ice Palace at the Hintertux Glacier is a one-of-a-kind natural gem and 
a fantastic daytrip destination for families all year round. The entry to the ice cave 
is located a 3 – 4 minutes' walk away from the mountain station of glacier bus no.3. 
A guided tour will then take you to the mystical world far below the piste. You will 
be exploring a crevasse with magical ice stalactites, gigantic shimmering ice crystals,  
frozen waterfalls and even a glacial lake. 

Mit Weitblick öffnet sich der Horizont
Genießen Sie den Ausblick von der einzigartigen Terrasse am Hintertuxer 
Gletscher. Im Panoramaformat eröffnet sich ein atemberaubender Weitblick von 
der Zugspitze über die Dolomiten bis zum Großglockner. Ein unvergessliches 
Erlebnis aus der Vogelperspektive. 

Panorama terrace at the Hintertux Glacier
In July and August, a fantastic kids' party is held at the foot of the glacier every Sunday, 
with fun and games for the little ones. Whether in a go-kart, on the bouncy castle or the 
water slide – the kids are sure to enjoy themselves! Please note that the party is only 
held if the weather is good.

Panoramaterrasse
am Hintertuxer Gletscher

Anfahrt: Hintertux – Talstation – Fahrtzeit 20 min Anfahrt: Hintertux – Talstation – Fahrtzeit 20 min

How to get there: Hintertux – valley station – journey time 20 mins How to get there: Hintertux – valley station – journey time 20 mins
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Auf Safari, Fertig, Los!
Rund um das Wandergebiet Sommerberg wartet ein aufregender Abenteuer-
parcour mit kniffligen Rätselfragen. Gemeinsam mit Gletscherfloh Luis erkunden 
kleine Detektive interaktive Stationen und erfahren spielerisch mehr zum 
Mysterium Gletscher. Die Schatzkarte gibt‘s direkt an der Kasse bei der Talstation 
in Hintertux.

Gletscherflohsafari in Hintertux
Heroes of the glacier, watch out! Around the hiking area Sommerberg you will find 
an exciting adventure parkour with tricky puzzle questions. Together with glacier flea 
Luis, small detectives go on an exciting treasure hunt, exploring interactive stations 
and learning interesting facts about the glacier in a playful way. The treasure map 
is available at the cash desks of the valley station in Hintertux. Help us to solve the 
mystery. Ready, set, go!

Gletscherfloh
safari

in Hintertux

Spannagelhöhle 
am Tuxer Ferner

Ein Labyrinth aus Marmor und Sinter
Die Spannagelhöhle am Tuxer Ferner ist die höchstgelegene Schauhöhle 
Europas und ein besonders lohnenswertes Ziel für Familien mit Kindern. Mit der 
vermessenen Länge von ca. 12,5 km gilt sie als größte Felshöhle der Zentralalpen, 
davon können rund 500 Meter in Eingangsnähe bei einer Führung besichtigt 
werden. Das familienfreundliche Naturdenkmal Spannagelhöhle ist ideal auch bei 
Schlechtwetter zu besichtigen.

Spannagel Cave on the Tuxer Ferner
The Spannagel Cave at the Hintertux Glacier is Europe's highest-lying subterranean 
show cave and a particularly rewarding destination for families with children. With  
a measured length of approx. 12.5km, it is the largest rock cave of the Central Alps.  
A guided tour will take you to explore a distance of 500 metres near the entrance 
to the cave. This family-friendly natural monument also makes an ideal destination  
on days when the weather is bad. 

Anfahrt: Hintertux – Talstation – Fahrtzeit 20 min Anfahrt: Hintertux – Talstation – Fahrtzeit 20 min

How to get there: Hintertux – valley station – journey time 20 mins How to get there: Hintertux – valley station – journey time 20 mins
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Auf geht's – zum Penken Pepi!
In Finkenberg am Penkenjoch wartet ein neues Kinderparadies auf alle kleinen 
Wanderfreunde. Im Pepis Kinderland begrüßt ein 8 m hoher bespielbarer 
Bär aus Holz, der Penkenpepi, alle Kinder. Das Inneren des Riesenpepi ist der 
ultimative Spielplatz für alle Kinder. Neben Kriechröhre, Spielhaus, Zerrspiegel 
und Kletterwand gibt es noch viele weitere Attraktionen. Ein weiteres Highlight  
ist ein großer Niedrigseilgarten für Kinder, Jugendliche und Erwachsene. 

Gletscherflohsafari in Hintertux
Heroes of the glacier, watch out! Around the hiking area Sommerberg you will find 
an exciting adventure parkour with tricky puzzle questions. Together with glacier 
flea Luis, small detectives go on an exciting treasure hunt, exploring interactive 
stations and learning interesting facts about the glacier in a playful way. The treasure  
map is available at the cash desks of the valley station in Hintertux. Help us to  
solve the mystery. Ready, set, go!

Pepis Kinderland
am Penken

Almspielerei 
auf der Eggalm

Der ultimative Erlebnisspielplatz
Mit der Eggalmbahn erreicht man bequem das Highlight für Familien im hinteren 
Zillertal. Das Kinderparadies Almspielerei lädt bereits die kleinsten Wanderfreunde 
zum Staunen und Entdecken ein. Rund um die Bergstation Eggalmbahn auf  
1.950 Höhenmetern warten verschiedenste Spielstationen darauf, auf Herz  
und Nieren getestet zu werden. Ein großer Wasserteich kann mit einem Ziehboot, 
einem Spielfloß oder beim Kneippen erkundet werden.

Spannagel Cave on the Tuxer Ferner
The Spannagel Cave at the Hintertux Glacier is Europe's highest-lying subterranean 
show cave and a particularly rewarding destination for families with children.  
With a measured length of approx. 12.5 km, it is the largest rock cave of the Central 
Alps. A guided tour will take you to explore a distance of 500 metres near the entrance 
to the cave. This family-friendly natural monument also makes an ideal destination  
on days when the weather is bad. 

Anfahrt: Lanersbach – Talstation Eggalmbahn – zu Fuß 15 min Anfahrt: Finkenberg – Talstation – Fahrtzeit 20 min

How to get there: Hintertux – valley station – journey time 20 mins How to get there: Hintertux – valley station – journey time 20 mins
EN Übersetzung
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Regionaler Heumilchkäse
In der SchauSennerei Zillertal können Sie den gesamten Weg der 
Heumilchverarbeitung und Herstellung der Heumilchprodukte live, mulitmedial 
und hautnah miterleben! Auf 6000 m² verglaster Produktion entstehen Käse,  
Butter, Joghurt und mehr. Überzeugen Sie sich beim „Genusslöffeln“ von  
Geschmack & Qualität!

Show Dairy Mayrhofen
Adults and children can experience the entire hay milk production path at the 
ErlebnisSennerei Zillertal Dairy. Children can see how cheese is made at the Show 
Dairy, where it matures and how it is looked after, how filling machines work and much 
more. The new and popular highlight in the Show Dairy: GENUSSlöffeln (tasting session). 
Young visitors especially enjoy the taste of hay milk and yoghurts! One tastes better 
than the next – and you will soon find your favourite!

Kühe sind nicht lila
Im Stall des SchauBauernhofs der Erlebnissennerei Zillertal zeigt ein Film wie 
Melken funktioniert und warum Heumilch so wertvoll ist! Was die Tiere so  
treiben ist dann aber doch viel interessanter und davon ist genug zu sehen 
und zu erleben. Kühe, Schafe, Hühner und Ziegen freuen sich vor allem über 
Kinder und kommen neugierig ganz nah, sodass der Kontakt zum Tier möglich ist.  
Im Bienenpavillon gibt es einen weiteren Film – denn auch über eine Million Bienen 
leben am SchauBauernhof und freuen sich über die vielen Blüten rundherum!

Show Farm Mayrhofen
Where does the hay milk come from that is processed at the Show Dairy? A film is 
screened in the Show Farm barn, which shows how milking functions and why hay milk 
is so valuable! But at the end of the day, discovering what the animals get up to in 
real life is even more interesting – and there is plenty of opportunity for doing just that. 
Cows, sheep, chickens and the goats in particular are inherently curious and will come 
and nuzzle visitors, hoping for some attention.

Schau-

Bauernhof
Mayrhofen

Erlebnis

Sennerei
Mayrhofen

Anfahrt: Mayrhofen – Fahrtzeit 30 min Anfahrt: Mayrhofen – Fahrtzeit 30 min

How to get there: Mayrhofen – journey time 30 mins How to get there: Mayrhofen – journey time 30 mins

0908
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Zillertalbahn

Mit Volldampf durchs Zillertal
Zeit haben. Beschaulich und mit einem kleinen Schuss Abenteuer. Ohne Hektik und 
Stress. Der optimale Start in einen positiven und erlebnisreichen Tag. Ein Platz am 
offenen Fenster oder im offenen "Cabrio- Waggon". Eintauchen in die faszinierende 
Landschaft des Zillertals. Der Weg ist das Ziel. Und die echte Wahrheit des Reisens 
liegt in der Langsamkeit. Erleben Sie dieses schon in Vergessenheit geratene 
Reisegefühl bei einer Fahrt mit dem nostalgischen Dampfzug der Zillertalbahn. 
Parallel führt entlang der Zillerpromenade ein Wander- und Fahrradweg mit
vielen Spielplätzen!

Zillertalbahn railway
Feel time slow down and enjoy travelling at a contemplative pace, seasoned with  
a dash of adventure, but without the hustle and bustle of modern life. The ideal  
start to a positive, fun-filled day in the mountains! Secure a place at an open window 
or the open-top "convertible" and let the magnificent landscape of the Zillertal work  
its magic. The reward is in the journey, and the slow pace reveals the essence  
of travelling. Experience this sense of real-time, real-distance travel during a trip with 
the nostalgic Zillertalbahn steam train!

Faszinierend – berührend – beflügelnd
Wenn Spannung zu spüren ist, weil bis zu 800 Zuschauer gleichzeitig den Atem 
anhalten, dann sitzen sie in der Adlerbühne am Ahorn. Hier schweben die Könige 
der Lüfte nur eine Handbreit über die Köpfe der Zuschauer hinweg, um sich 
anschließend im Steilflug auf einen Köder zu stürzen. Faszinierende Momente 
bei der höchsten Greifvogelstation Europas auf 2.000 Metern Höhe, auf der 
Adlerbühne Ahorn.

Birds of prey show on Ahorn Mountain
Feel the suspense that comes from up to 800 visitors collectively holding their breath at 
the Adlerbühne Ahorn, when these majestic birds brush past your head before sweeping 
down to grab their bait. Fascinating moments are guaranteed, at Europe's highest-lying 
birds of prey domain at an altitude of 2,000 metres.

Greifvogelschau
am Ahorn

Anfahrt: Mayrhofen – Bahnhof – Fahrtzeit 20 min Anfahrt: Mayrhofen – Ahornbahn – Bergstation – Fahrtzeit 20 min

How to get there: Mayrhofen – train station – journey time 20 mins How to get there: Mayrhofen – Ahornbahn – Mountain station – journey time 20 mins

1110
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Funsport-
station

Penken
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Funsportstation Penken
Darf es mal ein ganz besonderes Erlebnis sein? Umgeben von unserer 
faszinierenden Bergwelt bietet die Funsportstation am Penken großen und kleinen  
Actionliebhabern sportliche Erfahrungen, die sie nicht jeden Tag erleben:  
Bergrollertouren, Funballz am Wasser, Motorik Parcours, E-Trial Parcours & 
Bergspielplatz. Spaß und Unterhaltung von ganz klein bis ganz groß.

Anfahrt: Mayrhofen – Penkenbahn – Fahrtzeit 30 Minuten How to get there:  Mayrhofen – Penkenbahn – journey time 30 mins

Funsportstation Penken
Are you looking for a special experience? Set in the middle of our amazing mountains, 
the Funsportstation on Mount Penken offers unusual sporting adventures for thrill 
seekers of all ages: mountain scooter tours, Funballz by the water, Trim trail, E-Trial trail 
and a mountain playground. A fun time for everyone – guaranteed!
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Arena Coaster – 
the ultimate tobogganing adventure in the Zillertal

The Arena Coaster promises fun, action and speed at a 1450 m-long track, starting 
right at the valley station of the Rosenalmbahn in Zell am Ziller. With its many waves, 
steep curves and jumps, the Arena Coaster is the perfect year-round attraction for all 
age groups! An adventure playground for the whole family and the Bagjump, an oversize  
air cushion that guarantees a soft landing, complete this action-packed destination.

Arena
Coaster

der Rodelpass 
im Zillertal

Hier geht’s zur Sache
Spaß, Action & Geschwindigkeit erwarten Sie auf der Alpen-Achterbahn. Der 
1450 m lange Coaster beginnt direkt bei der Talstation der Rosenalmbahn in Zell 
am Ziller und ist mit etlichen Wellen und Steilkurven die ganzjährige Attraktion für 
Klein und Groß. Ein Erlebnisspielplatz für die ganze Familie und die neue Attraktion 
der Bagjump, ein überdimensionales Luftkissen, das eine weiche Landung garantiert, 
runden das actionreiche Angebot ab.

Fichtenschloss

Spruce Tree Castle
On the Rosenalm, high above Zell am Ziller, there is a place of wonder and  
enchantment – the Spruce Tree Castle! (Ascent with the Rosenalmbahn). Guests to  
the Zillertal Arena can burn off some energy on the climbing tower, the slide tower  
and the crane tower. Enjoy the grandiose views of the surrounding mountains while  
the kids have a ball in the water play area or the adventure playground.

Lassen Sie sich verzaubern 
Auf der Rosenalm hoch über Zell am Ziller gibt es einen Ort der Fantasie, das 
Fichtenschloss. (Auffahrt mit der Rosenalmbahn)
Große und kleine Gäste der Zillertal Arena können sich beim Kraxeln auf dem 
Kletterturm, beim Rutschen oder beim Werkeln im Kranturm, austoben. Genießen 
Sie den grandiosen Blick auf die umliegende Bergwelt während die Kinder im 
Wasserspielbereich oder am Erlebnisspielplatz die Welt um sich vergessen.

Anfahrt: Zell am Ziller – Rosenalmbahn – Fahrtzeit 35 min Anfahrt: Zell am Ziller – Rosenalmbahn – Fahrtzeit 45 min

How to get there: Zell am Ziller – Rosenalmbahn – journey time 35 mins How to get there: Zell am Ziller – Rosenalmbahn – journey time 45 mins

1413
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Zillertaler
Höhenstraße

Zillertal High Alpine Road
With a length of 48 km, the “Zillertal High Alpine Road” is one of the most beautiful 
alpine roads in Austria and offers all visitors a magnificent drive up to an altitude of 
2020 metres.

Eine der schönsten Alpenstraßen Österreichs
Eine Fahrt auf der Zillertaler Höhenstraße verspricht ein unvergessliches Erlebnis 
auf einer Höhe bis 2.020 Metern: Traumhafte Ausblicke auf die Zillertaler Alpen 
begleiten Sie während der gesamten Fahrt. Für die kulinarischen Höhepunkte 
sorgen die zahlreichen Jausenstationen und Berggasthöfe entlang der Alpenstraße. 
Ein besonderer Tipp für Familien ist das Murmeltierland Zillertal: Auf 1.800 Metern 
Seehöhe direkt an der Höhenstraße gelegen, gelegen, begeistert es Ihre Kleinen 
mit einem Murmeltier-Park und Erlebnisspielplatz. (Mautgebühren fallen an)

Täler und

Stauseen

Valleys and water reservoirs
Enormous reservoirs are located in the Stilluptal, the Schlegeis and the Zillergrund, 
embedded in a fascinating natural setting that is ideal for hiking and relaxing alongside 
the cool, clear mountain water.
Join a guided tour of the Schlegeis dam!

Imposanter geht`s nicht 1 Tal – 4 Stauseen
Im Stilluptal, im Schlegeis, im Zillergrund und im Zemmgrund erwarten Sie große 
Speicherseen und ein riesiges, mit Flora und Fauna faszinierendes Gebiet zum 
Wandern und Relaxen am kühlen, klaren Bergwasser.

Nehmen Sie an einer Führung durch die Schlegeis-Staumauer teil! 

Anfahrt: über Hippach – Fahrtzeit 40 min

Route via Hippach – journey time 40 mins

TIPP
Schlegeis 131 – 

Kletterstaumauer, Giant 
Swing,  Abseilstation & 

Flying Fox 

1615



Eine Welt voller Glanz
Swarovski ist der weltweit führende Hersteller von geschliffenem Kristall. Seit  
über 100 Jahren steht der Name Swarovski für höchste Qualität und Kreativität. 
In den unterschiedlichen Wunderkammern der Kristallwelten erwartet Sie ein 
Glitzer-Feuerwerk der Fantasie.

Swarovski Crystal Worlds Wattens
Swarovski Kristallwelten (Swarovski Crystal Worlds) was opened in 1995 to mark 
the centennial anniversary of the company’s founding. To this day, the popular 
attraction has brought moments of wonder to over twelve million visitors from  
all over the world.

Anfahrt: A12 Richtung Innsbruck – Wattens – Fahrtzeit 1h 20 min How to get there: A12 towards Innsbruck – Wattens – journey time 1h 20mins

Swarovski
Kristallwelten

Wattens

22 23



24 25

Wir bringen Sie zu den Sternen
Steigen Sie ein in das Raumschiff und reisen Sie mit durch die Welt der Planeten, 
Sterne und Galaxien. In verschiedenen Vorstellungen erfahren Sie, wie die Welt 
und das Universum um uns herum funktioniert. Hier werden Ihnen die Sterne 
vom Himmel geholt oder Sie werden an den Rand des Universums gebracht.

Reach for the stars
All aboard the spaceship for a trip to the universe of planets, stars and galaxies. In a 
variety of shows, you will find out how the world and the universe around us work. Here 
the stars will either be brought down from the sky to you or you will be taken to the 
edge of the universe.

Planetarium
in Schwaz

Anfahrt: A12 Richtung Innsbruck – Schwaz – Fahrtzeit 1h

18 Silberbergwerk
Schwaz

Auf längst vergessenen Spuren
Das größte Silberbergwerk des Mittelalters.
Nach der 800 m tiefen Einfahrt mit der Grubenbahn erwarten Sie die Spuren der 
Bergleute, welche hier vor über 500 Jahren Silber und Kupfer abgebaut haben.

Silver mine Schwaz
The tour shows you the hard life of underground mining 500 years ago and allows 
visitors to take a look at the role Schwaz played in the Medieval world.

Anfahrt: A12 Richtung Innsbruck – Schwaz – Fahrtzeit 1h

How to get there: A12 towards Innsbruck – Schwaz – journey time 1hHow to get there: A12 towards Innsbruck – Schwaz – journey time 1h

19
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Schloss
Tratzberg

TIPP
Virtual Reality Zeitreise 
– Hautnah und in 3 D – 
für Kinder ab 8 Jahren 

Haus

steht Kopf
in Vomp

26

Verkehrte Welt und Dinosaurier in Tirol
Ein komplett eingerichtetes Haus steht Kopf und bietet den Besuchern die 
Möglichkeit, die Welt aus der Sicht einer Fledermaus zu betrachten. Gewöhnliches 
wird wieder spannend, bekannte Gegenstände wirken neu und interessant.  
Nur 100 m nebenan befindet sich das Dschungelhaus. Gleich nebenan überqueren 
Sie das Reich zu einer anderen Zeit und machen neue Erfahrungen mit  
Dinosauriern, welche vor 230 Millionen Jahren den Erdball bewohnten.

Upside-down world and dinosaurs in Tyrol
An upside-down house, completely furnished, offers visitors the opportunity to see the 
world from a bat’s perspective. The normal becomes exciting, and common objects 
appear in a new and interesting perspective. Only 100 m away you will find the jungle 
house. Right next door, you can cross the realm to a different era and gain new insights 
into the world of the dinosaurs, who lived on the Earth 230 million years ago.

Anfahrt: A12 Richtung Innsbruck – Terfens – Fahrtzeit 1 h 10 min

Sich wie ein Ritter oder eine Prinzessin fühlen
Lassen Sie sich davon berühren, wie lebendig Geschichte und Tradition auch 
in unserer Zeit immer noch sind. Erleben Sie eine originelle Erlebnisführung 
durch das Schloss, welche mit einem Hörspiel durch die 500 Jahre alte Historie 
Tratzsbergs begleitet wird. Kinder ab 4 Jahren entdecken die Schlossgeschichte mit 
einer spannenden Märchenversion.

Tratzberg Castle
Exciting audiovisual adventure tour for the whole family in the 500 year-old castle 
Tratzberg. There’s originally furnished rooms to view: Habsburg hall, queen’s room, 
hunting room, armoury, chapel. There’s also the restaurant “Zum Schlosswirt” with a 
large beer garden and children’s playground.

Anfahrt: Jenbach – Fahrtzeit 1h 10 min

How to get there: Jenbach – journey time 1h 10 minsHow to get there: A12 towards Innsbruck – Terfens – journey time 1h 10 mins
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"Bäriger“ Ausflug 
Der Alpenzoo Innsbruck ist einer der höchstgelegenen Zoos Europas. Steinböcke, 
Braunbären, Fischotter, Adler und Wölfe im Alpenzoo aus nächster Nähe zu 
beobachten ist seit über 50 Jahren nicht nur für Kinder ein besonderes Erlebnis.  
Ein Abstecher auf den tollen Spielplatz mit Bärenhöhle macht einen Tag im 
Alpenzoo perfekt.

Alpenzoo
Innsbruck

Bummeln in der Stadt
Innsbruck ist die Landeshauptstadt von Tirol. Ihr Name leitet sich von der 
Brücke über den Fluss Inn ab. Das Wahrzeichen der Stadt ist das Goldene Dachl,  
welches sich in der zauberhaften Altstadt befindet. Innsbruck bietet auch 
Sehenswürdigkeiten wie die Bergisel-Sprungschanze, die Hungerburgbahn,  
den Alpenzoo und vieles mehr.

Capital of the Alps Innsbruck
Tirol’s capital is a living treasure house of history and culture. Architectural  
gems like the famous “Golden Roof ” and the Imperial Court Palace lurk around  
every corner of the old town. Stroll around the quaint alleys and streets to take in the  
atmosphere of this magical town, and you will find a host of exciting historical  
landmarks, parks and gardens, inviting sidewalk cafés and restaurants, and  
world-class shopping opportunities.

Alpine Zoo
The Innsbruck alpine zoo is the highest zoo in Europe (727 m). More than 2000 
animals of 150 species invite you to an eventful visit in the fauna of the Alps. Peer into 
habitats of animals native to the area, including ibexes, brown bears, otters, golden 
eagles and wolves, at the Alpine Zoo high above Tirol’s capital Innsbruck. The zoo is 
unique in that it keeps only the animals that inhabit the Alps.

Innsbruck
Hauptstadt der Alpen

Anfahrt: A12 bis Innsbruck – Fahrtzeit 1h 30 min Anfahrt: A12 bis Innsbruck – Fahrtzeit 1h 30 min

How to get there: A12 towards Innsbruck – journey time 1h 30 mins How to get there: A12 towards Innsbruck – journey time 1h 30 mins
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Eine Welt aus Glas
Sehen, Hören, Riechen, Fühlen, Schmecken. Erleben Sie, wie die Riedel-
Glasmacher aus dem vielseitigen Werkstoff Glas eine „SINNfonie“ entstehen 
lassen. In der Manufaktur in Kufstein werden mit großer Sorgfalt und Präzision die 
weltberühmten Riedel-Gläser noch heute mundgeblasen und von Hand hergestellt. 
Im angrenzenden Shop erhalten Sie natürlich auch Mitbringsel zur Erinnerung.

Riedel – Glass blowing works
Riedel Glass Blowing Works in Kufstein is an interesting destination where visitors get 
in close contact with the 2,000-year old art of glass blowing. At the famous glass 
manufacture, skilled glass-blowers still use the ancient mouth-blowing method to create 
the world-famous handcrafted Riedel glasses and decanters. The “Sinnfonie” multimedia 
show takes visitors on a magical journey through the world of handcrafted Austrian 
glass artistry and to a wealth of sensory perceptions and enjoyment.

Riedel Glas
Manufaktur

KufsteinGlasstadt
Rattenberg

Klein aber fein
Die Glasstadt Rattenberg am Inn - die kleinste Stadt Österreichs mit knapp 400 
Einwohner - ist mit ihrem mitteralterlichem Flair ein herrlicher Platz zum Bummeln, 
Genießen und Einkaufen! Das Augustinermuseum und die jährlich stattfindenden 
Schlossbergspiele machen Rattenberg zu einem kulturellen Highlight in Tirol.

Small yet perfectly formed
The glass town of Rattenberg am Inn – the smallest town in Austria with just under 
400 inhabitants – has a medieval flair and is a wonderful place to take a stroll, shop 
and enjoy. The Augustinian museum and the annual Schlossbergspiele (Castle Theatre 
Festival) make Rattenberg one of the cultural highlights in Tyrol.

Anfahrt: E 45 Richtung Salzburg – Rattenberg – Fahrtzeit 1h Anfahrt: E 45 Richtung Salzburg – Kufstein – Fahrtzeit 1h 20 min

How to get there: E 45 towards Salzburg – Rattenberg – journey time 1h How to get there: E 45 towards Salzburg – Kufstein – journey time 1h 20 mins
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Ein Erlebnis im Zeichen des Wassers
Wild-romantisches Felsgebirge, tosende Wasserfälle, smaragdgrünes Wasser 
und ein herrliches Panorama in gesunder Gebirgsluft vermitteln ein rundum 
unvergessliches Bild – ein bleibender Eindruck. Die Wolfsklamm zählt mit  
ihren 354 Stufen und ihren Holzbrücken zu den schönsten der Alpen. Es lohnt 
sich – das hautnahe Miterleben dieser noch in seiner Ursprünglichkeit erhaltenen 
Gebirgswelt. Die Wolfsklamm hat von Anfang Mai bis Ende Oktober geöffnet.

Wolfsklamm Gorge in Stans near Kufstein
See, hear, smell, feel and taste: watch how the Riedel glassmakers turn the versatile 
material that is glass into a symphony for the senses. In the glass factory in Kufstein, the 
world-famous Riedel glasses are still mouth-blown and crafted manually to the highest 
possible standard. The attached shop is a treasure trove for gift and souvenirs!

The spectacular element of water
Near the Krimml Waterfalls, which at 380 m high are one of the highest in Europe, 
you can find many further attractions, such as the Waterfall Centre with its underwater 
adventure world, the House of Water with its interactive water cinema, and the Aqua 
Park with its play and experiment stations.

Das spektakuläre Element Wasser
Nahe den Krimmler Wasserfällen, die mit einer Fahllhöhe von 380 m zu den 
größten in Europa zählen, werden Ihnen noch viele weitere Attraktionen, 
wie Wasserfallzentrum mit Unterwasser-Erlebniswelt, Haus des Wassers mit 
interaktivem WasserKino und Aquapark mit Spiel- und Experimentierstationen 
geboten.

Wasser-
wunderwelt

Krimml

Wolfsklamm
in Stans bei Kufstein

Anfahrt: A12 Richtung Innsbruck – Schwaz – Fahrtzeit 1h 20 min Anfahrt: Zell am Ziller – Gerlos – Krimml – Fahrtzeit 1h 20 min

How to get there: A12 towards Innsbruck – Schwaz – journey time 1h 20mins How to get there: Zell am Ziller – Gerlos – Krimml – journey time 1h 20 mins
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